

A MOI DE JOUER

Théâtre

-  **24 Jan 2025**
 **20h30**
 **Salle de la Mairie**
32410 CASTERA-VERDUZAN
 **05.62.68.01.02**
 **c.vitali@groupe-vikings.fr**
 **<http://www.vikings-casinos.fr>**

VENDREDI 24 JANVIER 2025
A 20H30
A LA MAIRIE DE CASTERA-VERDUZAN

 **À MOI DE JOUER !**
Music-Hall
Jean-Luc Lagarce
Le Chant du Cygne
Anton Tchekhov

MISE EN SCÈNE
Gilles Bouillon

Nine **De Montal**
Xavier **Guittet**
Mathias **Maréchal**

Régisseur Général: Amaury Bagnara
Régisseur Plateau: Vivien Thomas

THEATRE OFFERT PAR LE CASINO DE CASTERA

RESERVATIONS AU  **CASTERA-VERDUZAN**
05.62.68.01.02



Avec Music-Hall et le Chant du Cygne, Lagarce et Tchekhov se rejoignent dans une grande déclaration d'amour au théâtre, à ceux qui le font et qui y consacrent leur vie.

Ce que raconte Jean-Luc Lagarce dans Music-Hall et qu'on ne comprendra qu'à la fin de la pièce, ce sont ces cinquante minutes pendant lesquelles les trois artistes, sur la scène, en attendant un public qui ne viendra pas, répètent encore un pas de danse, une chanson ou ressassent leurs chagrins, leurs difficultés, leurs espoirs, se disputent, rêvent et rient... Face au trou noir de la salle qui restera vide, ils sont prêts à jouer. C'est face à ce même trou noir, que l'acteur du Chant du Cygne de Tchekhov, se réveille, encore ivre.

Le tabouret qui joue un grand rôle dans Music-Hall est encore là, renversé. Il ira s'y asseoir pour reprendre ses esprits, avant de jouer pour lui seul, dans la nuit, les grands rôles de Shakespeare

qu'il n'a jamais joués : Hamlet, Othello, le Roi Lear...